



Inicio (/) > Sistema De Pagos En Riesgo Si Se Avala Ley Al Banxico, Advierten Banqueros

## Sistema de pagos en riesgo si se avala ley al Banxico, advierten banqueros



## COMPARTIR EN:

- **f** Facebook
- **y** Twitter
- Whatsapp

**Ciudad de México.-** Banqueros advirtieron que la reforma a la Ley del Banco de México (Banxico) para que este organismo compre a las instituciones de crédito los dólares excedentes en el sistema financiero sin ningún control antilavado, podría provocar una parálisis del sistema de pagos.

En una reunión extraordinaria con diputados de la Comisión de Hacienda, integrantes de la junta directiva de la Asociación de Bancos de México (ABM) alertaron que ese aspecto llamó la atención en el exterior.

Nota recomendada: Aún con semáforo verde permanecerá Aprende en Casa, asegura Esteban Moctezuma (https://www.diariodemexico.com/aun-con-semaforo-verde-permanecera-aprende-en-casa-asegura-esteban-moctezuma)

Al respecto, Emilio Romano, director gerente del Bank of America Merrill Lynch México, señaló que la minuta con la iniciativa que fue aprobada el pasado miércoles por el Senado ha generado incertidumbre en los mercados globales porque no es la solución óptima a los problemas y es que dijo que lo anterior representaría someter al Banxico a un proceso de auditoría y sujeto a sanciones que llevaría a que parara el sistema de pagos del país.

Debido a ello, propuso encontrar una solución conjunta con el banco central, la secretaría de Hacienda, el departamento del Tesoro y la Reserva Federal de Estados Unidos.

Mientras que Héctor Grisi, presidente ejecutivo y director general del banco Santander México, coincidió en que se expondría al escrutinio al Banxico por parte de autoridades extranjeras. Asimismo, enfatizó que prevenir operaciones de procedencia ilícita lleva años y que además se requiere de importantes inversiones en sistemas y en capacitación del personal especializado para el manejo de alertas.

## **PIDEN ESCUCHAR A EXPERTOS**

Por su parte, los gobernadores del PAN demandaron a la Cámara baja escuchar las voces de los expertos que coinciden en rechazar dicha normativa, al tiempo que pronunciaron que "es imprescindible blindar instituciones, no vulnerarlas".

De esta forma, la Asociación de Gobernadores de Acción Nacional (GOAN), urgió a los legisladores a replantear la propuesta para evitar un daño grave al Banxico y generarle un aislamiento internacional, ya que al incorporar los dólares que no pueden ser repatriados a las reservas internacionales genera un alto peligro para todo el esquema económico de la nación.

## **Asociación de Gobernadores de Acción Nacional** @GOAN\_MX



Los @Mx\_Diputados deben escuchar las voces de los expertos: hay consenso en contra de la reforma a la Ley de Banxico.

Es imprescindible blindar instituciones, no vulnerarlas.